

Le gouvernement guatémaltèque s'engage à assurer le bien-être de ses citoyens



Lorsque Bernardo Arévalo a accédé à la présidence du Guatemala en janvier dernier, il a découvert un pays extrêmement inégalitaire, où la pauvreté touchait plus de 55 % de la population, en particulier les habitants des zones rurales.

Bien que ces derniers mois n'aient pas été faciles en raison des persécutions politiques du ministère public à l'encontre d'Arévalo et de son parti, la Semilla, le président et son exécutif ont élaboré une stratégie pour lutter contre ce fléau.

L'une de ses priorités a été de prêter attention aux conditions de vie et de travail de la paysannerie, un secteur essentiel pour garantir le panier alimentaire de base des familles guatémaltèques, qui sont confrontées à de graves difficultés en raison de la hausse des prix.

Tout au long de ces mois, le président a rencontré des producteurs pour aborder les problèmes des communautés rurales. Au cours de ces réunions, des propositions pour le développement local, l'économie paysanne et la situation agraire de la nation centraméricaine ont été examinées.

Après l'approbation par le Congrès d'une augmentation du budget, le gouvernement a annoncé deux mesures qui bénéficieront aux producteurs agricoles et entraîneront une réduction du coût de la vie.

Ces derniers jours, la municipalité de Sololá, dans le département du même nom, a lancé l'une de ces initiatives, le Bono Campesino, que le gouvernement étendra à toutes les communautés rurales du pays centraméricain.

Le programme comprend la fourniture d'intrants tels que des engrais, des semences et des outils agricoles.

Dans le cadre du Bono Productivo, une autre initiative, des crédits préférentiels seront accordés aux agriculteurs pour améliorer leurs conditions de travail.

En juillet dernier, les autorités ont également commencé à distribuer un bon unique aux familles guatémaltèques vivant dans la pauvreté et l'extrême pauvreté.

Les actions du gouvernement de Bernardo Arévalo démontrent son engagement dans la lutte contre la pauvreté et en faveur de la sécurité alimentaire et du bien-être de la population guatémaltèque, même dans un contexte défavorable dû à la persécution politique du ministère public guatémaltèque.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/371917-le-gouvernement-guatemalteque-sengage-a-assurer-le-bien-etre-de-ses-citoyens>



Radio Habana Cuba